

Fecha: 27/10/2024 \$529,906 Vpe pág:

\$1.437.450 Difusión: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación:

Tirada:

Audiencia:

16.000 8.000 8.000 36,86% Sección: ACTUALIDAD

Frecuencia: 0



Pág: 9

## Trampolin Lab: reconocimiento al emprendimiento científico, tecnológico e innovador del sur

SEGUNDA VERSIÓN. Concurso organizado por la Universidad de La Frontera, Innovación El Mercurio y el Banco Santander se abre como una oportunidad para destacar y premiar nuevos emprendimientos y startups del sur de Chile.

cronica@australtemuco.d

asta el 15 de noviembre será el plazo para esta convocatoria que une ciencia, tecnología e innovación mediante un concepto, que es el "Trampolin Lab: Reconocimiento al Emprendimiento Científico Tecnológico del Sur de Chile".

Por medio de una alianza entre la Universidad de La Frontera, Innovación El Mercurio y Banco Santander, el concurso 2024 espera llegar a todas las empresas de base científico tecnológica (EBCT's) o startups, ubicadas desde La Araucanía a Magallanes.

Lo anterior, con el objetivo de visibilizar y apoyar el surgimiento de soluciones innovadoras, que se estén levantando desde el sur de Chile y fortaleciendo el engranaje de ciencia, tecnología, innovación y conocimiento.

## MISIÓN TECNOLÓGICA

A partir de la primera versión, las y los ganadores 2023 -Neocrop Technologies, RiverPla y Myconativa-lograron generar importantes conexiones con inversionistas, centros de investigación, brokers y mentores, en la gira tecnológica al ecosistema de innovación y emprendimiento español

Francisca Castillo, CEO de Neo-Crop Technologies, una de las ganadoras 2023 señaló que "las

Las experiencias inspiran v abren oportunidades, pero también una apertura de mente para evaluar y replicar, acciones que son posibles en tu propia empresa"

Francisca Castillo, CEO de NeoCrop Technologies

experiencias inspiran y abren oportunidades, pero también una apertura de mente para evaluar y replicar, acciones que son posibles en tu propia empresa, además de una visibilización que impacta positivamente en el posicionamiento".

La descentralización es la apuesta de esta convocatoria y punto clave por el cual el Banco Santander se hace parte. El director de Relaciones Institucionales y Emprendimiento, Beniamín Barros Balmaceda, señala que "tenemos la seguridad de que el emprendimiento del sur genera un impacto en la sociedad, en el medioambiente y en el país, lo que motiva nuestra participación en convocatorias con mecanismos que exploran el territorio".

El emprendimiento-sostiene-"lo venimos fomentando de la mano de las instituciones de educación superior a través de Santander X, para que startups



EL 15 DE NOVIEMBRE CIERRA EL PLAZO DE ESTA CONVOCATORIA QUE UNE CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN

## El liderazgo clave del sur

 El director de Innovación y Transferencia Tecnológica Ufro, Franklin Valdebenito Godoy, resaltó el potencial que está emanando de este lado del territorio. "En Chile estamos viviendo un movimiento muy interesante asociado a las empresas de base científico tecnológica y el sur está tomando un liderazgo clave. En esta convocatoria se ha sumado el Banco Santander y estamos felices que esta iniciativa vaya creciendo", aseguró.

chilenas evolucionen sus proyectos con colaboraciones y auspicios".

La postulación para "Trampolin Lab: Reconocimiento al Em-

prendimiento Científico Tecnológico del Sur de Chile 2024", está disponible en el sitio innovación.ufro.cl y en la plataforma www.santanderx.com. ്ദ